

Delfina Gómez Convoca a Alcaldes, Diputados Federales y Locales del Estado de México Para dar la “Batalla Maestra”

Ciudad de México a 24 de Octubre de 2022.-La Senadora por el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez sostuvo reuniones con Alcaldes, Diputados Federales y Locales de la entidad para preparar los trabajos rumbo a la “batalla maestra”. “Cumpliremos el proyecto de nación que nos ha enseñado el presidente Andrés Manuel López Obrador, de movilizarnos a ras de piso con un ejército preparado para ganar la ‘batalla maestra’ en favor de 18 millones de mexiquenses que están hartos de la robadera de los de siempre”, afirmó la maestra Delfina Gómez. En el encuentro, Alcaldes y Legisladores reiteraron que la unidad y la organización serán fundamentales para enfrentar la lucha contra quienes pretenden mantener 100 años de saqueo y corrupción. Delfina Gómez llamó enérgicamente a “cumplir la tarea de escuchar los reclamos de la gente, hacer-



les saber que vamos a atender sus necesidades. No olvidemos que nuestro movimiento está regido por la honestidad; organizados y unidos vamos a liberar al Estado de México”. En dicha reunión estuvo presente Horacio Duarte Olivares, quien reiteró el cierre de filas en torno a la maestra Delfina Gómez y a seguir construyendo la

unidad. “Es primordial seguir cerrando filas en torno al proyecto para el próximo año del ‘ya saben qué’”, señaló Duarte Olivares. La Senadora Delfina Gómez escuchó y agradeció el apoyo las y los Alcaldes, así como a las y los diputados locales y federales, quienes respaldaron la importancia de avanzar en unidad.



Se reúne Delfina con alcaldes y los diputados morenistas



REDACCIÓN

Con la finalidad de llamar a la construcción de un proyecto desde la unidad con miras a las elecciones de 2023 en el Estado de México, la senadora y coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en la entidad, Delfina Gómez Álvarez se reunió con alcaldes y diputados locales morenistas.

En el encuentro, Gómez Álvarez aseguró que es necesario preparar la movilización territorial hacia lo que ha denominado "La Batalla Maestra" con la intención de rescatar a la entidad del último bastión priista y transformarla.

Lamentó que la contienda electoral desatará una guerra de ru-

mores contra Morena y la gestión del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que se deberá trabajar para que los electores conozcan la diferencia entre una campaña con propuestas y una de denostación.

"Yo creo que hay mucho rumor, a veces mucha situación de que hay malos entendidos, pero no, estamos muy bien, muy completos, muy coordinados, muy unidos y no hay nada".

Los asistentes al encuentro, que se llevó a cabo la mañana de ayer en la Ciudad de México, reiteraron el compromiso y el trabajo en unidad y organización, para conformar los comités que serán fundamentales para enfrentar la lucha en territorio contra quienes

▲ La reunión se llevó a cabo en la CDMX. Foto Especial

pretenden mantener más de 90 años de saqueo y corrupción.

Aseguraron que el compromiso de las y los morenistas es "ir unidos y con todo", rumbo a la elección por la gubernatura del siguiente año, integrar una agenda y coordinarse por grupos temáticos.

Es de destacar que la semana pasada, Horacio Duarte, Higinio Martínez y Delfina Gómez, señalaron que Morena llegará sin fracturas al 2023, luego de que pactaran un acuerdo de unidad con miras a derrotar al PRI en las elecciones del próximo año en el Estado de México.



Hace unas semanas la morenista intensificó sus apariciones en el Edomex. ESPECIAL

Delfina alista estrategia con alcaldes y diputados

Preparativos.

Se reunió con ellos para definir el proyecto electoral que se llevará a cabo en la entidad.

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con alcaldes y diputados locales de Morena para trazar la ruta que habrán de seguir rumbo a la elección de 2023 en la entidad, informó el partido.

La fuerza política señaló que la reunión tuvo como propósito “preparar la movilización territorial para rescatar y transformar a la entidad mexiquense”.

El nombramiento de coordinadora le fue dado hace algunos meses; sin embargo, hasta hace

tres semanas intensificó sus apariciones en el Estado de México con miembros de su partido y se limitó a ser asistente.

Pero tras la renuncia de Horacio Duarte Olivares a la administración federal, ambos personajes incrementaron el número de eventos que encabezan, en los que cierran filas con diversos sectores del partido.

“En el encuentro, alcaldes, alcaldesas, diputadas y diputados reiteraron el compromiso y el trabajo en unidad y organización, para conformar los comités que serán fundamentales para enfrentar la lucha electoral contra quienes pretenden mantener más de 90 años de saqueo y corrupción”, indicaron en un comunicado.

Presencia morenista

El partido guinda es una de las fuerzas más numerosas en el Estado de México y ha tenido un

crecimiento en los últimos años, especialmente en 2018, año en el que de manera paralela hubo elección por la presidencia de la República Mexicana.

Resultado del último proceso electoral de 2021, el partido cuenta con 29 de 125 presidencias municipales, por lo que se convierte en la segunda fuerza con más ayuntamientos, solo superado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En lo que respecta a los diputados, cuentan con 29 de 75 escaños del Congreso mexiquense, es decir, dominan 38.66 por ciento de la Cámara de Diputados del Estado de México y son la bancada más numerosa.

Los partidos políticos en su vida internan desarrollan una serie de movilizaciones, eventos y reuniones con su militancia y actores políticos como parte de la antesala por la elección por la gubernatura el año entrante. —

PARA IR CON TODO A LA ELECCIÓN

Prepara Delfina Gómez Álvarez movilización

VIOLETA HUERTA

La senadora pide trabajar y no caer en la grilla; Higinio Martínez será el jefe de la mesa

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con alcaldes y diputados locales de Morena para preparar la movilización territorial hacia lo que ese partido ha denominado: «BatallaMaestra».

De acuerdo con asistentes a ese encuentro que se realizó la mañana de ayer en la Ciudad de México, el compromiso de los morenistas es «ir unidos y con todo», rumbo a la elección por la gubernatura del siguiente año, integrar una agenda y coordinarse por grupos temáticos.

Además, la también senadora Delfina Gómez Álvarez continuará realizando giras municipio por municipio.

En el encuentro, el llamado de la secretaria de Educación Pública federal a los representantes populares fue a trabajar y «nada de grillas».

El senador Higinio Martínez Miranda, confió la fuente, tendrá un papel preponderante, pues es, comentaron, el jefe de la mesa.

«En el cuarto de guerra están Delfina Gómez, Horacio Duarte y el doctor Higi-

nio Martínez», refirió.

De acuerdo con un comunicado, el objetivo de esa reunión fue prepararse para rescatar y transformar a la entidad mexicana, pues los asistentes reiteraron el compromiso y el trabajo en unidad y organización para conformar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Esos órganos serán fundamentales, de acuerdo con Morena, para enfrentar la lucha en la entidad contra quienes pretenden mantener más de 90 años de saqueo y corrupción.

Otra fuente destacó que Gómez Álvarez ha logrado sumar a todos los grupos de Morena, algo que ningún actor de ese partido había podido hacer.

«Destacaría que se han sumado distintos liderazgos no sólo de Morena, en el encuentro se agruparon distintos grupos de Morena: obradoristas, Movimiento Mexiquenses de Corazón, puros, diputados, diputadas y alcaldes, en torno a la maestra», se precisó.

Aun cuando todos esperaban una ruptura, añadió un morenista asistente al encuentro, no hay tal, y la presencia de todos los grupos es una muestra de unidad y fortaleza.

La reunión, señaló otra persona, fue

Delfina Gómez Álvarez continuará realizando giras municipio por municipio.

CORTESÍA



Delfina Gómez se reunió con alcaldes y diputados locales.

cordial, de cortesía, para saludarse, pero también para realizar trabajos de organización y encargar a distintos actores determinadas actividades.

Ante la fiscalización por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), una de las recomendaciones también fue ser discretos porque morenistas observan un trato no equitativo hacia ese partido.

«Hay espectaculares de Alejandra del Moral, de Omar Ortega, de José Couttolenc y no pasa nada, pero acá dices algo y te mandan notificación. No hay equidad», señaló otra morenista, quien prefirió no emitir comentarios.

En los últimos días Delfina Gómez ha aumentado su actividad y ha visitado distintos municipios, en su calidad de senadora, para reunirse con la ciudadanía, sin embargo, en algunos casos no toma la palabra en los eventos y tampoco da entrevistas.

Morena desde hace unas semanas inició una campaña de espectaculares para advertir al PRI que el próximo año se va,

pero en ninguno menciona a su coordinadora, y Delfina Gómez tampoco ha colocado publicidad, ni con su imagen, ni con su nombre y no ha dado entrevistas a medios de comunicación.

DUARTE

Cabe mencionar que el exdirector de Aduanas del gobierno federal, Horacio Duarte, llegará al Estado de México para ser el próximo coordinador de campaña de la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Delfina Gómez Álvarez.

Tras su renuncia, fuentes de ese partido confirmaron que Duarte viene a apoyar a la actual senadora, quien ya ha visitado algunos municipios mexiquenses.

Actores políticos consultados, quienes prefirieron omitir sus nombres, señalaron que por ahora el también exdirigente estatal de Morena se encargará de la organización territorial de ese partido.

Duarte es uno de los actores más cercanos al presidente del país.